
РАБКОРОВСКИЙ НОМЕР
„.. Писать нужно просто, как будто бе
седуя по душе с милейшим другом, с луч
шим человеком, от которого ничего не 
хочется скрыть, который все поймет, 
все оценит С полуслова...“ (М. Горький)
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План строительно-монтаж

ных работ по генеральному 
подряду выполнен Овердловск- 
горстроем за десять месяцев на 
99 процентов. Только трест 
Свердловскпромстрой и домо
строительный комбинат успеш
но выполнили план по генпод
ряду.
> Отставание по выполнению 
плана генподряда вызвано не
удовлетворительной работой 
субподрядных организаций: 
Уралтраноспецстроя, Сверд- 
ловскгаэстроя, Уралэлектромон- 
тажа и других.

План работ собственными си
лами Свердловокпромстрой вы
полнил на 100,7 процента. Не 
справились с /выполнением пла
на собственными силами тре
сты Свердловскхимстрой, Урал- 
машстрой и домостроительный 
комбинат.

Производительность труда на 
одного работающего на строи
тельно-монтажных работах и в 
подсобных производствах в 
процентах к плану составляет 
по управлению механизации 
№ 1 — 88,2, Свердловскграж- 
данстрою — 89,5, домострои
тельному комбинату — 90,9, 
Свердловскпромстрою — 91,7, 
Свердловскхимстрою — 93,1 
процента. Во всех перечислен
ных организациях допущен 
опережающий рост заработной 
платы. Это безусловно тревож
ный факт! Перерасходы фонда 
зарплаты достигли огромных 
сумм. Особенно «отличилось» 
восьмое строительное правле
ние треста Свердловскпром
строй. Оно израсходовало из
лишней заработной платы 96,1 
тысячи рублей.

Не чувствуется организую

щей роли работников отделов 
труда и заработной платы тре
стов. Проекты организации ра
бот на объектах, как правило, 
отсутствуют. Так называемые 
«необъемные» работы, пред
ставляющие собою не что иное, 
как приписки, достигают 30 
процентов, в то время как ве
личина необъемных работ по 
определению нормативно-иссле
довательской станции треста 
Череповецметаллургстрой долж
на быть не выше 5,7 процента. 
Аккордная оплата труда по ут-
вержденным производственным
калькуляциям, закрывающая
дорогу припискам необъемных 
работ, применяется слабо. Ви
новники допущенных перерас
ходов — мастера, прорабы и 
начальники участков — несут 
лишь символическую ответст
венность.

Все это привело к тому, что 
выработка на одного работ-! 
ника за 10 месяцев этого го
да значительно снизилась по 
сравнению с соответствующим 
периодом прошлого года.

А вот в трестах Уралмаш- 
строй и Уралтрансспецстрой, 
где требовательность руководи
телей управлений к линейным 
инженерно-техническим работ
никам выше, не только перевы
полняются плановые задания по 
производительности труда, но 
и достигнут значительный при
рост к прошлому году.

В целом по Свердловскгор- 
строю от производственной 
деятельности получено 184 ты-
сячи рублей сверхплановых 
накоплений. Однако эти резуль
таты могли быть значительно 
выше. Так, например, трест 
Свердловскхимстрой добился

Сообщае/И рабкоровский кооп

МЕШАЮТ ПОМЕХИ
в эксплуатацию 90-квартир- 

Здесь трудятся несколько
В ноябре должен быть сдан 

ный дом № 4 по улице Победы. _ _
бригад, выполнены основные работы. Одним словом, есть все 
условия для своевременной сдачи дома. Но нам мешают от
дельные помехи. Прежде всего, нет обоев, стекла, плитки и
скобяных изделий.

В этом году коллективу седьмого управления предстоит 
сдать на улице Победы еще два больших жилых дома. Все это 
говорит за то, что надо скорее заканчивать «ноябрьский» дом. 
Ведь впереди еще предстоит напряженная работа.

Н. ЛУКОНИН, А. АНДРЕЕВ руководители
бригад; А. БАУТИН — зам. бригадира.ОТСТАВАНИЕ

снижения себестоимости только 
на 2,47 процента вместо 3,37 
по плану. Домостроительный 
комбинат не достиг планового 
задания на 0,51 процента, а 
трест Свердловокгражданстрой 
допустил сверхсметное удоро
жание строительно-монтажных 
работ в размере 0,01 процента.

Надо сказать, что слабо ис
пользуются общественные бюро 
нормирования и организации 
труда, бюро экономического

анализа, не растет число хозрас
четных комплексных бригад.

А ведь, как известно, без 
широкого привлечения общест
венности, всех рабочих за улуч
шение экономических показате
лей дела не поправишь. В ос
тавшееся время надо добиться 
решительного перелома.

С. БЕЛЯЕВ, 
руководитель 

экономической секции 
облправления НТО 

стройиндустрии.

Тревожные сигналы

В бригаде П. И. Хрипунова 
из первого строительного управ-

Забыли
Мы работаем на Всесоюзной 

ударной комсомольской строй
ке — блоке цехов тяжелой хим- 
аппаратуры. Делаем все, чтобы 
досрочно ввести в строй дейст

вующих объект большой химии. 
Но элементарных бытовых усло
вий на производстве у нас нет. 
Раньше мы имели комнату в 
строящихся заводских бытовках, 
где можно было погреться и 
съесть принесенный с собою 
обед. Сейчас же бытовки гото
вятся к сдаче. Нас, как говорят, 
выбросили на улицу. Даже негде 
обогреться. А как приходится 
обедать!

Стульями служат растворные 
ящики, бочки, бачки из-под биту-
ма. Хлеб, принесенный из дома, 
замерзает. Руки помыть негде. 
Вода на объекте бывает от слу
чая к случаю. Спецодежда вы
дается несвоевременно.

О людях
Негде нам и переодеться. При

везли в этом году 50 шкафчиков 
для хранения одежды, но и они 
свалены кучей в пролете цеха. 
Из-за этого нам приходится до
бираться на работу и с работы 
пешком: в троллейбусы и автобу
сы в грязной одежде не пу
скают — не разрешается.

Мы неоднократно обращались 
к начальнику участка Д. Ф. Ми
хайлову, главному инженеру и 
начальнику десятого управления 
К. Н. Карповичу, И. С, Паламар- 
чуку, председателю постройкома 
К. Е. Минченко, чтобы нам были 
созданы нормальные бытовые 
условия. Нас выслушивают, но 
все остается по-прежнему, хотя 
средства для строительства вре
менных бытовых помещений гы- 
деляются. М. КОТЕЛЬНИКОВ, 

М. БОРК — бригадиры 
десятого управления.

ления много молодежи. Галя 
Чигиринских из числа тех, кто 
сравнительно недавно пришел 
на стройку. Сейчас она хороший 
штукатур. Все задания брига
дира выполняет с хорошим и 
отличным качеством.

Фото Ю. ЕНИВАТОВА.

Награды 
за доблестный труд

По итогам работы за третий 
квартал коллектив Первоураль
ского участка строительно-мон
тажного управления Стройтермо- 
изоляция занял первое место сре
ди участков Свердловского уп
равления.

Победители были награждены 
переходящим Красным знаменем, 
Почетной грамотой и денежной 
премией.

Коллектив участка не успо
коился на достигнутом, а продол* 
жал изо дня в день наращивать 
темпы. 16 ноября первоураль
ский участок рапортовал о вы
полнении годового плана. План 
был выполнен на 105,3 процента. 
Особенно хорошо потрудились 
бригадир М. Снопкин, изолиров
щицы Р. Пантелеева, Л. Ляпки- 
на, А. Козина и другие. Руково
дит участком Петр Васильевич 
Ульянов.

С. НЕУСТРОЕВ, 
председатель постройкома 

Свердловского 
управления 

Стройтермоизоляция.
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Идет Всесоюзный смотр качества
ЕЙЧАС, как известно, про

ходит Всесоюзный смотр 
качества строительства.

Естественно, коллектив треста
Свердловскгражданстрой не ос-
тался в стороне от этого важно- 

извест-го дела. Нак только стало 
но о смотре, в управлениях были
организованы смотровые 
сии, на стройучастках — 
в тресте — центральная 
вая комиссия.

Однако создание ко
миссий и постов без их 
действенной работы еще 
не может принести ус
пеха в деле повышения 
качества.

Что же нами сделано 
направлении?

Участие в 
305 человек. I 
ложения.

Одним из 
ятий треста 
организация

смотре

КОМИС- 
ПОСТЫ, а 

смотро-

и раствор и кирпич поступают на 
объекты неважные.

Однако оказалось, что при 
внимании к качеству строитель
ства со стороны прорабов, масте
ров, рабочих — можно добиться 
хороших результатов. Вот при
меры.

Строительство детсада камволь
ного комбината на Вторчермете 
ведет девятое управление (прораб 
Г. А. Плотников). Каменные

должна быть организована школа 
передовых методов отделочных ра
бот.

Итак, какие же можно сделать 
выводы? Что качество работ, в 
данном случае на кирпичной 
кладке стен, является каким-то 
особым умением? Нет, это далеко 
не так. Качество достигается 
сравнительно несложными, про
стыми мерами. Первое. Нужно 

подбирать для облицовкиЗАКОН ДЛЯ ВСЕХ лучший кирпич с 
вильными гранями 
без отколов.

пра- 
и

в этом

приняли
Поступило 32 пред-

главных меропри- 
по смотру явилась 

показате л ь н о г о
строительства во всех управле
ниях. Ставилась цель — обеспе
чить сначала на некоторых объ
ектах высокое качество работ с 
тем, чтобы они могли стать в 
дальнейшем образцом, школой
для других строек. Это, как
рят, здания 
ства.

эталоны
гово-
каче-

Нина Воробьева в третьем цехе деревообрабатывающего 
завода работает сравнительно недавно. Она освоила специ
альность сверловщицы и склейщицы столярных изделий. 
Добиваться успехов в труде ей помогают знания, которые 
она получает в школе рабочей молодежи. Нина учится в 
десятом классе.

Такая работа уже дала 
первые результаты.

Кое-кто ранее утверждал,

свои

что

На снимке: Н. ВОРОБЬЕВА.

невозможно добиться высокого 
и даже удовлетворительного ка
чества кирпичной кладки, так как

Общественникам нужна
Товарищеские суды в.воспита

нии трудящихся играют важную 
роль. Рассмотрение проступка на
заседании 
оказывает 
только на 
ривается, 
сутствует 
рищеских

товарищеского суда 
большое влияние не
того, чье дело рассмат- 
но и на тех, кто при-
в зале. 0 работе това- 

судов руководители
предприятий 
проявлять

и строек 
постоянную

опираться на них в своей 
невной деятельности.

Я хочу рассказать о

должны 
заботу, 
повсед-

членах
товарищеского суда первого цеха 
деревообрабатывающего завода. 
Они принимают активное участие 
не только в рассмотрении и под
готовке материалов, но являются 
примером на производстве. Члены 
товарищеского суда Стаценко, 
Зырянова, Белорусов глубоко до
нимают возложенные на них обя
занности. В свободное от работы 
время их часто можно видеть за 
беседой с рабочими. Но этим об
щественники не ограничиваются. 
Если необходимо, идут на квар
тиру, к соседям, пытаются выяс-

нить причины, породившие на
рушения, и устранить их. Так по
ступили Зырянова и Стаценко, 
когда готовился материал для то
варищеского суда по делу слеса
ря Попова.

Немаловажную роль играет и 
своевременное и правильное офор
мление документов. С этим во
просом у нас дело . обстоит не 
совсем хорошо. Иной раз прихо
дится ходить по три-четыре дня к 
начальнику цеха или мастеру, что
бы они написали на провинивше
гося характеристику. Но даже 
эта кое-как «выколоченная» ха
рактеристика написана не так 
как надо. Не указывается пол
ностью имя, отчество, с какого
года 
т. д. 
гать, 
сов.

работает на предприятии и 
Приходится еще немало бе- 
чтобы уточнить ряд вопро-

Дело доходит даже до проблем. 
Как, например, отпечатать ре
шение товарищеского суда? По
следнее решение суда, состояв
шегося второго ноября, было отпе
чатано лишь двенадцатого ноября

дится небольшой 
прорабского участка, 
|во131главл|яет старший

и 
в

то посторонней машинисткой, 
то время как две штатные ма-

шинистки Бетехтина и Олюни
на неполностью загружены.

Последний факт говорит о 
том, что вряд ли сыграет положи
тельную роль решение суда, ес
ли оно обнародовано через десять 
дней. Руководителям деревообра
батывающего завода не мешало

Не будем вспоминать про
шлое. Сейчас на строительстве 
40-квартирного дома по улице 
Первомайской есть все. Но ра
боты выполняются медленно. 
До сих пор не закончена тепло
трасса, которую прокладывает 
управление № 1 (главный ин
женер тов. Мыльников и на
чальник участка тов. Соколов) 
треста Уралсантехмонтаж. Сро
ков устанавливалось много, но 
все они сорваны.

Вместо того, чтобы ускорить 
работы, руководители управ
ления сняли сантехников 19 но
ября на другие работы.

коллектив 
который 
прораб

Федор Иванович Святодух.
Прошло более четверти века

работы выполняла бригада ка
менщиков А. И. Якорева. Кирпич
ная кладка здесь сделана хорошо, 
а еще лучше — облицовка фаса
да. Кирпич подобран без по
вреждений, швы аккуратные и 
ровные. Фасады стен чистые, без 
наплывов раствора.

Второе. Раствор, по
ступающий с заводов,

Качественно выложила
76-квартирный дом завода «Ме
таллист» бригада каменщиков 
Н. В. Пересторонина из четыр-
надцатого управления. В 
же управлении бригадой М.

этом
И.

Григорьева с повышенным каче
ством выполнены стены детсада 
для того же завода «Металлист»
(прораб Я. И. Макаренко).

Стройуправление № 5 
вается хорошего качества 
на строительстве детсада

доби- 
работ 

фабри-
ни «Одежда». Его возводит брига-
да каменщиков А. Т.
(мастер Г. А. Шипеев).

На этом объекте в

Нечаева

ноябре

ПОМОЩЬ
бы поинтересоваться нуждами не 
только товарищеского суда, но и 
других общественных организа
ций. Право же, нельзя допустить, 
чтобы из-за каких-то мелочей 
смазывалась большая, а главное 
нужная работа общественников.

И. СЕРГЕЕВ, 
рабочий дерево

обрабатывающего завода.

Кроме того, двадцать первое 
управление треста Уралтранс- 
спецстрой восемнадцатого но
ября должно было приступить к 
прокладке водопровода и ка
нализации. Этого не произошло. 
По-прежнему только обещают, 
но всем ведь известно, что по
сулы в строительстве дома не 
применяются.

А. КОНЮШКОВ, 
начальник второго 

участка стройуправления 
№ 3 треста Свердловск

гражданстрой.

А сколько приходится хлопо
тать, чтобы всегда был нужный 
материал. Конечно, куда легче 
махнуть иа все рукой и смирить
ся с положением. Но это не в

ВСПЕЦИАЛИЗИРОВА ИНОМ 
управлении № 18 треста 
Уралтрансспе^строй тру-

на объекте процеживается с до
бавками к нему пластификаторов. 
Обогащенный раствор идет только 
на расшивку швов, чем достигает
ся хорошее качество кладки. Ко
нечно, при всем этом необходимо 
умело и аккуратно пользоваться 
порядовками, причалками и дру
гими инструментами.

К строительству объектов — 
эталонов качества приступили и 
другие стройуправления треста. 
26 управление — на многоквар
тирном пятиэтажном доме? по 
улице Мичурина, управление 
№ 4 в ноябре приступает к пока
зательному строительству высот-
ных девятиэтажных 
улице Восточной.

Все эти хорошие

домов

начинания
приведут от объектов-эталонов 
к высокому качеству в целом.

Качество должно стать зако-
ном для всех строителен.

И. ДМИТРИЕВ, 
главный технолог треста 
Свердловскгражданстрой.

Мастер Свердловского гипсового завода Генрих Саа
кян является одним из активных рабкоров нашей 
газеты.

Сегодня мы предлагаем вашему вниманию материа
лы, которые он подготовил в рабкоровский номер.

В них рассказывается о делах и людях гипсового 
завода.

Беспокойная
Большим спросом пользуется 

продукция нашего завода не 
только в области, но и далеко 
за ее пределами. Сухую гипсо
вую штукатурку получают строи
тели Чимкентской, Кустанайской, 
Уральской, Оренбургской, Горь
ковской и других областей.

И от того, какого качества про
дукцию мы отправляем строите
лям, зависит авторитет нашего 
завода.

Одна из тех, кто активно борет
ся за повышение качества выпу
скаемой продукции, контрольный 
мастер Аня Роганова. Окончив 
Дятьковский индустриальный тех
никум и получив назначение в 
Свердловск, она уже три года 
работает на нашем заводе. Была 
пробоотборщицей, а нынче ма
стер ОТК.

Ее можно охарактеризовать 
так — беспокойная. И действи
тельно. Как только контрольным 
мастером работает Аня, так дер
житесь! Ни одной минуты она 
не сидит в лаборатории. Ее ма-

ленькая фигурка мелькает то на 
формовочном узле, где она про
веряет массу или следит за кром
кой, то «а ножницах, где она из
меряет толщину и длину досок.
Небольшие 
ГОСТа — и 
ке, делает 
То долгими 
выгрузке у 
выходят ли

отклонения
она уже на формов- 
нужные замечания, 
минутами стоит на 

пульта, проверяя, не 
доски сырыми или

пересушенными, кет ли отклей
ки. Тысячи досок переберет она; 
прежде чем кладовщица поста
вит на них клеймо «приняты». 
Аня Роганова проверяет и гип- 
солитные перегородочные пли
ты и панели, и сухую штукатур
ку. И все она делает точно, всю
ду успевает. Не зря ее называют 
беспокойной. Да, она принципи
альна — ни одной доски брака, 
ни одного блока не пройдут на 
склад, если дежурит Аня Рога
нова. Но не только этим она за
служила свой авторитет. Рогано
ва — активная общественница, 
член бюро комсомола, настоящий 
товарищ.

Touiaftinuicu земли ц[шльской

Всесоюзный смотр качества строительно-монтажных 
работ захватил и бригаду Алексея Ивановича Якорева. 
Для коллектива, которым он руководит, качество — не
преложный закон.

Детский сад для камвольного комбината каменщики

ЕСТЬ НОВАЯ ПРОДУКЦИЯ!
Этот вопрос волновал 

всех: и руководителей 
строительных организа
ций города и конструк
торского бюро кафедры 
городского строительст
ва при Уральском поли
техническом институте, и 
рабочих опытного цеха 
завода гипсовых изде
лий. Люди не отступали, 
хотя их часто постигали 
неудачи. То состав раст
вора получался не тот, 
то прочность оказыва
лась ниже. А строители 
ждали и надо было оп
равдать их надежды. 
Почти год шли поиски 
получения необходимого 
раствора для производ
ства водостойкого гипса.

Лаборантки Валя Гер- 
фанова и Таня Неволина 
не один кубик испытали 
в прессе, проверяя проч
ность массы. Десятки 
килограммов гипса и 
камня прошли через их 
руки, прежде чем были 
достигнуты требуемые 
нормы влажности, проч-
ности, водостойкости.
Руководил этими работа
ми кандидат техниче
ских наук, доцент Ураль
ского политехнического 
института В. В. Антипин.

Теперь прочность го-

уже изготовлено 16 сан
кабин, на одну больше, 
чем предусматривалось 
планом. Перекрыт план 
по выпуску водостойких 
санкабин и в октябре. 
Надо сказать, что все ка
бины имели надежную 
прочность.

Когда я зашел в ла
бораторию, лаборантка 
Таня Неволина была за-

гипса требуется камень 
на за-первого сорта, а 

вод поступает лишь вто-
роге. Сами судите,
продолжала она, 
заливке масса

при 
имеет

10 процентов влажности, 
а через двое суток она

пята гидраткой опре-

достигает семи 
тов.

Производство 
стойких санкабин

процен-

водо-
нала-

товых 
тельно 
Цех

санкабин значи- 
улучшилась.

— ОПЫТНЫЙ,
большой по своим
мерам,

ТРИ года назад 
я поступил на 
завод гипсовых 

изделий. Смена, в ко
торой Федор Белканов 
работает старшим гип- 
соварам, прямо ска
жем, была не из передовых.
время не выполняла 
своими задачами.

плана,

не- 
раз-

но в сентябре

делением степени сварки 
гипса.

— Кабины хоть и по
лучаются добрые, но мы 
все же недовольны, —- 
сказала юна, не отрыва
ясь ют своей работы. — 
Дело в том, что для про
изводства водостойкого

живается. Получены по
ложительные отзывы и 
от строителей Уралсан- 
техмонтажа, которые ус
танавливали первые са
нитарные кабины из во- 
достойного гипса. Новая 
продукция получает на за
воде постоянную прописку.

хороший
рлъочии

Эта смена долгое
не справлялась

Тогда Федор Белканов
СО
ПО

Позднее, когда ма
стер Клишина уже 
вернулась из отпуска, 
я как-то в разговоре 
рассказал ей об этом 
случае.

— Ничего удиви
тельного, — спокойно 

меня молодец, отличный ра-

собственному желанию пошел на этот отстаю-
щий участок. Он знал на что 
в течение нескольких месяцев 
понизилась на 40 — 45 рублей,

его
это

И хотя 
зарплата

новило его. Федор знал, что поставленная
оста-

за-

ответила она.—Федя у - „„„„„
бочий, хороший товарищ. Понимаешь, у него все хо
рошо получается. Не то, чтобы исключительная 
личность какая, нет. Просто он лучше делает, в 
чем-то чуть-чуть лучше разбирается, куда-то рань 
ше успевает, что-то точнее решает. Из всех этих

дача вывести отстающую смену из тупика
должна быть достигнута, и в этом многое зависит 
от него, как от опытного и знающего гипсовара.

Однажды? в гипсоварочном цехе я увидел такую 
картину. Федор Белканов, рассерженный, говорил, 
даже кричал, обращаясь к кому-то из рабочих.

— Ну, что же, стоять будем, смену будем сры
вать?...

А дело было так. Мастер Нина Клишина была 
в отпуске, накануне кто-то заболел и не вышел на 
работу. Народу в смене — на пальцах перечтешь. 
И сразу стало ясно, почему он сердится. Еще бы! 
План «висел» на волоске, а здесь никто не хочет 
спуститься в приямок, чтобы откачать готовый 
гипс в бункера.

Заседание завкома было шумным:
решался вопрос
Кое-кто выступал

о Г. Метюнине.

мол, человек ошибся,
в его поддержку,

поправится,

Заслуженная награда
с тех пор, как Федор Иванович
стал работать на 
сначала в качестве 
затем возглавил 
участком.

Много внимания

строительстве 
рабочего, а 
руководство

уделяет стар-
щий прораб Общественной ра
боте, хотя у него и без этого 
дел по горло. Одних совещаний 
и планерок не перечесть. Кро
ме этого, еще надо организо
вать производство, выслушать 
от людей десятки просьб. И Не 
только выслушать: одним по
мочь, других переубедить, о 
третьих позаботиться.

характере Федора Ивановича 
Святодуха.

Создавать нужные обстоятель-
ства, управлять ими вот его
основное стремление. А неудачи 
не только не огорчают его, но 
заставляют быть еще настойчи
вее.

мистического труда. В этом кол
лективе много хороших людей. 
Это руководители бригад ком- 
мукистического труда А. И. Си-
лин и А. |Д. Усова, 
чик К. И. Ульянов и 
тих тружеников.

На торжественном 
посвященном 47-й 
'Великого Октября,

трубоуклад- 
много дру-

собрании, 
годовщине 

по .поруче-

занесен в Книгу трудовой славы.
На этом же собрании -В. П. 

Бушков приколол на грудь Фе
дора Ивановича значок «Отлич
ник социалистического соревно
вания Министерства строительст
ва РСФСР».

Ф. И. Святодух, поблагодарив 
за высокую награду, оказал:

— Эта награда — заслуга 
всего коллектива. Мы еще по
трудимся.

В этих коротких словах зало
жен большой смысл. Нет сомне
ния, что коллектив участка, воз-

сделали отменно, 
ких материалах, : 
можно добиться I

На снимке:

В апреле этого года на рас
ширенном заседании объединен- иию коллегии Главсредуралстроя 

начальник управления Сверд-ного постройкома треста Урал- 
трансспецстрой участку, которым 
руководит Святодух, присвоено 
высокое звание участок комму-

ловскгорстрой В. П. Бушков вру
чил участку Святодуха Почет
ную грамоту. Коллектив участка

гл являемый 
Святодухом, 
достигнутых

старшим прорабом 
не остановится на 
успехах.

И. КРЯЖ, 
председатель

обьединенного постройкома 
треста ^ралтрансспецстрой.
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Они еще раз доказали, что и при та- 
какие поступают , к нам на стройку, 
отличных результатов.

бригада А. И. ЯКОРЕВА.
Фото Н. Максимова.

ПО ТРУДУ
На днях состоялось чест

вование старейших рабочих 
второго деревообрабатыва
ющего завода электрика 
Ехлакова Василия Ивано
вича и отделочницы Кула
ковой Татьяны Федоровны. 
Они отработали в одном 
цехе по 25 лет.

И ЧЕСТЬ
Почетными грамотами 
ценными подарками, 
поздравили товарищи,

И
Их 
ру-

Юбиляры награждены

ководители цеха, председа
тель заводского комитета 
профсоюза тов. Герасимов.

И. СЕРГЕЕВ, 
рабочий 

деревообрабатывающего 
завода.

можно оставить в цехе. Но совер
шенно иного мнения был руководи
тель бригады коммунистического
труда слесарей-ремонтников 
Кикинов.

— Оставить его в цехе мы

Петр

не
можем, — сказал он и его гневный 
взгляд остановился на Метюнине.— 
Он не в первый раз нарушает тру
довую дисциплину и не впервые мы 
его призываем к порядку. Когда че
ловек не реагирует на критику, не 
признает мнения коллектива, надо 
к нему применить решительные ме
ры. Метюнина надо уволить, — за
кончил он и вопросительно взглянул 
на присутствующих.

Воцарилась минутная тишина. О 
том, что дядя Петя, как его любовно 
называют рабочие, принципиальный 
и прямой, любящий правду человек, 
знали все. Он зря плохо не скажет 
ни о ком. И если он так осуждает 
Метюнина, значит есть на то осно
вания.

«чуть-чуть» складывается его характер.
— Когда меня посылали в эту смену масте

ром, — продолжала Нина Клишина, — говоря по 
правде, я отказывалась, боялась. Но мои опасения 
были напрасными. Белканов помог во всем. Снача
ла он вводил меня в курс дела, как-никак я еще 
не была достаточно знакома с производством, ми
моходом знакомил с людьми, с работой. И все это 
здорово у него получалось. Вообще Федя делает 
большую работу, иногда за двоих-троих. Хороший 
рабочий!

Действительно, Ф. Белканов трудится здорово. 
Отзывчивый он человек. Вот поступает на работу 
новичок и попадает в гипсоварочный цех. Он обяза
тельно пройдет через руки Белканова, получит со
ответствующую «порцию» белкановской энергии. 
Недаром же товарищи по работе оказали ему до
верие, избрав его председателем цехового комитета.

Спор продолжался еще долго. 
Мнение П. Кикинова поддержали 
многие и, наконец, было принято 
правильное решение.

...Петр Кикинов возглавляет брига
ду слесарей-ремонтников, которой 
присвоено звание коллектива комму
нистического труда еще несколько 
лет назад. Правда, за это время кое- 
кто ушел из бригады, пришли но
вые. Но коллектив оставался одним 
из примерных и дисциплинирован
ных. И нет ничего удивительного, 
что вновь поступившие на работу 
молодые рабочие в скором време
ни становились хорошими специали
стами. Например, когда П. Завьялов 
и Н. Кудрявцев пришли в цех, они 
мало что соображали в слесарном 
деле. Но знания, опыт, переданные 
Кикиновым, помогли им овладеть 
этой профессией. Старый рабочий с 
готовностью делится опытом со все
ми, кто обращается к нему за по
мощью. Поэтому, кто знает Кикино
ва, тепло отзываются о нем. Пря
мо скажем, многие стараются подра
жать ему, берут с него пример. Да 
и как же иначе. В любое время су
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ток он и возглавляемая им бригада 
готовы прийти на помощь любому. 

Иногда в другую смену что-то
портится или ломается. И все зна-
ют, что Кикинов никогда не 
жег, даже если поднять его 
ночи с постели. И так всегда.

отка- 
среди

По технологии предусмотрен капи
тальный ремонт камнедробилки 
один раз в год. Этого требует про
цесс работы. Но чаще всего она 
работает без ремонта более двух 
лет. И это тоже благодаря внима
тельности и заботе Петра Кикинова 
и его бригады. Пройдет он мимо 
механизмов, взглянет на них, при
слушается внимательно к работе и 
сразу же обнаружит все неполадки. 
Тут стук какой-то раздается, там 
болтик слетел, там транспортерная 
лента сошла с роликов и, не дожи
даясь ремонтного дня, он устраняет 
замеченные дефекты.

— Петр Кикинов один из лучших 
слесарей-ремонтников,— сказал мне 
начальник гипсоварочного цеха 
А. Шуранов. — Опытный и знаю
щий свое дело рабочий. Мы гор
димся таким.

М11шшпптш1ш1шшм^
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в бригаде не

БУДУ ЛИ
Работаю я в тринадцатом 

строительном' управлении, 
возглавляю бригаду конеч
ной продукции. Коллектив у
меня сейчас большой 62
человека. На ответственную 
должность поставили меня 
в управлении, на должность 
руководителя - воспитателя. 
Но не об этом речь. Хочу
рассказать 
сказать, о

о другом, так 
своих личных ка-

чествах, о которых % не хотят
знать руководители 
управления.

Организаторские 
ности у меня есть, 
откровенно: ни одна

нашего

способ- 
Скажу 
пьянка

проходит
без моего участия. Бывает,
что затягиваю по несколь-
ку дней. Так было, напри
мер, в июле, когда мне под-

Юмор рабкоров

Я БРИГАДИРОМ?
Фельетон

дня учился на курсах мото- 
циклистов. Права получить 
так и не удалось. Нужны,

вести борьбу с «зеленым 
змием». Тогда дома был 
один, так сказать, «холостя
ком». Ну и повоевал... Пом
ню, как началось. Бригадир
Курбатов 

ночку». 
Воронин, 
ды. Он у 
числится,

принес «полба- 
Зашел и плотник 

член моей брига- 
нас в передовиках 
за звание ударни-

ка борется... В последую
щие четыре дня я на работу
не ходил. руководил
бригадой нелегально, через 
Воронина.

Конечно, бригада после 
моего появления на работе
попробовала < 
мое поведение.

обсудить 
Плотник

ряд четыре дня пришлось Смирнов прямо так и ска-
зал: «Пьяница должен от-

Стихи В. Елисеева, монтажника-верхолаза
Рисунки Ю. Иванова, инженера Свердловскгорстроя

Завистливая свинья Оправдание

ветить перед товарищами». 
Ну, думаю, конец приходит. 
Моргнул я своему другу. 
Он, конечно, в долгу не ос
тался и начал меня оправ
дывать: «Товарищи! Мы жи
вем в замечательное время. 
Человек человеку друг и 
брат. За человека надо бо-
роться. Никишанова

говорят, 
же мне 
когда в 
мотные 
резин - 
ретарь.

знания. 
быть 
бригаде

Но зачем 
грамотным, 

есть гра-
люди? Плотник Бе- 
- мой личный сек- 

Наряды и прочие
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мне охота...
сказал:

У вид ев Муравья, 
Воскликнула

Свинья:
Какая талия,

Ишак

13.00

митаж». 14.00
ШШ1Ш1ШШ1Ш111111ШШ111Ш1Ш1и11ШШ11ШШиШ1Ш11ШШ111Ш1111ШШ1Ш111Ш1111Ш1111’

СКВЫ. Концерт. 13.30 — 
редана «Г осударственный

— Тогда иди 
работай.

Иметь
Очень

Судил Барана Лев 
Сурово, 

Зло 
За то, 

Что тот 
Назвал Осла... 
Ослом.

Дома обретут жизнь
Еще памятны 

дни, когда на 
Тунгусской были

те 
улице 
видны

только фундаменты бу
дущих зданий. Прошло 
несколько месяцев и 
здесь вырос целый го-
родов новых много

ки. Дома обретут жизнь.
На снимке: новые до

ма по улице Тунгусской. 
Фото Г. Сибагатулина, 

главного энергетика 
домостроительного 

комбината.

друзья! 
такую

Грозилась
Море подпалить Синичка, 
Потом оправдывалась: 
«Отсырели спички...»

Телевидение
СУББОТА, 21 НОЯБРЯ

18.00 — Для детей. Спектакль 
Свердловского театра кукол 
«Храбрый кот». 19.00 — Теле
визионные новости. 19.20 — 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. На 
стадионах и спортплощадках. 
20.50 — Показывает Сверд
ловск. Художественный фильм 
«Белый караван». Грузия- 
фильм. 22.30 — «В субботу ве
чером». 23.30 — ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. Телевизионные 
новости. 24.00 — На «Огонек».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 22 НОЯБРЯ
ПЕРЕДАЧИ ИЗ

Выставка
стеров будущего. 15.00

мо- 
Пе- 
Эр- 
ма- 
Ма-

стера искусств — детям. 
16.00 — «Тайна вещества и 
энергии». Второй тур телеви- 
знойной олимпиады юных фи-
зиков. 17.40 На стадионах
и спортплощадках. 19.30 — Для 
воинов Советской Армии и 
Флота. «Мужество». 20.00 — 
«Панорама искусства». 21.30 — 
Показывает Свердловск. «Вер
ните плату за обучение». Те
лепостановка Центральной
студии телевидения. 22.10 — 
Музыкальный фестиваль 
«Уральские самоцветы». Кон
церт камерной музыки.

перевоспитать», — 
сказал мой друг. 

Меня простили.

вот
надо 

так

После
этого собрания я все искал 
удобный момент, хотел до
казать некоторым элемен-
там, что критиковать 
знать кого.

Такая возможность 
ставилась. В сентябре
лась организация 
бригады конечной

надо

пред- 
нача- 

новой
продук-

ции. Возглавлять ее довери
ли мне. Вот тогда я сделал 
выбор. Смирнова из списка 
вычеркнул, Брусницына то
же. Он парень справедливый. 
Всегда в глаза скажет. Та
кие мне не нужны.

документы он оформляет, я 
только расписываюсь. Надо 
уметь жить и пить. Взять 
хотя бы последнюю коллек
тивную пьянку пятнадцатого 
октября. В этот день гуль
нули мы по-настоящему. Во 
главе компании стоял, /Как 
всегда, я. В тот день ряды 
моей бригады немного по
редели. Плотника Кошкина 
в пьяном виде за хулиган
ство забрали в милицию. С 
нанесенной кем-то раной 
Михайлова отправили в боль
ницу. Вольхина, Терентье
ва, ” Уфимцева судили това
рищеским судом. И меня 
слегка «пожурили». Ну, да 
это ничего. По-моему так: 
работать — так работать 
сутками, пьянствовать —; 
так пьянствовать всей брига
дой.

В этом вижу я дружбу в 
коллективе. Заодно по)сек
рету скажу, что только ко
личество сверхурочных ча
сов в бригаде за сентябрь 
составляет, по моим скром
ным подсчетам, около 3300. 
Это уж в документах мы не 
указываем. Это между на
ми говоря.

Чуть не забыл! Скажу 
еще об одном. Сейчас начи
нается зимняя рыбалка. Ко
нечно, как и в предыдущие 
зимы, по субботам меня 
на работе не будет. Так
знаите я на рыбалке.
Про смены и разговоров не

Есть 
слабость:

еще у меня 
люблю /

I одна 
деньги.

может быть.
Несомненно 

стематическом 
производстве

о моем 
пьянстве 
знают и

чальник управления

си
на 
на- 

тов.
Ежемесячный заработок в 
сумме 220—250 рублей 
показался мне малым — 
решил приловчиться. Брига
да во внеурочное время под
рабатывала у 27-го управ-
ления.. То перегородки пе
реставляли, то еще что-ни
будь. Вот за этот труд я 
собирался положить в свой 
карман все денежки. Офор-
мил наряд на себя, на
Воронина и еще на некото
рых... Сорвалось. «Век жи
ви — век учись...». В по
следнее десятилетие я три

ПОНЕДЕЛЬНИК, 23 ноября
18.00 — Телевизионный спек- 

такль для школьников «Воры», 
(по книге Ганс обского). 18.20 — 
Резервы на службу семилетки! 
Миллионы в отвалах. 19.00 —
Музыкальный фестиваль
«Уральские самоцветы». Спек
такль театра музыкальной ко
медии. 22.05 Фильм «Финал
одного рассказа». Тбилисская 
студия телевидения. 22.25 — 
Документальный фильм «Звез
ды России». 23.30 — ПЕРЕДА
ЧА ИЗ МОСКВЫ. Телевизион
ные новости.

ВТОРНИК, 24 ноября
18.00 — Телевизионные но-

Перетрутов, и начальник
участка тов. Ахмин. Они за 
меня горой стоят. Им что, 
лишь бы работа шла. Как 
она идет — это неважно.

Хочется закончить рас
сказ моей любимой песней:

«Пусть всегда будет 
Перетрутов, 

Пусть всегда будет 
Ахмин, 

И всегда буду я».
Рассказ бригадира о сво-

ем житье-бытье
плотник 13
А. ХАЛИКОВ.

записал 
управления

вости. 18.20 Телевизионная
передача для детей «Занима
тельная азбука». «Сказка о 
буквах! Ш и Щ». 18.45 — Муль
типликационный фильм «Вол
шебные лыжи». 19.00 — Уни
верситет сельскохозяйствен
ных знаний. Первое занятие 
факультета животноводства.
19.35 Страницы театрально-
го календаря. 20.15 В по
мощь школе. Художественный
фильм «Гроза». 21.35
гости.
22.25

Махмуд
— Наши 

Эсамбаев.
Научно-популярный

Фильм «С. Прокофьев». 23.30 — 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Теле
визионные новости.

этажных зданий. Неко
торые из них уже сда
ны в эксплуатацию. 
Другие готовятся при
нять новых жильцов.

Сейчас на показатель
ном квартале горячая 
пора. Монтажники 27 
управления заканчива
ют устройство мягкой 
кровли на домах № 12, 
13, 9 и 10, а отделоч
ники первого и трина
дцатого управлений ве
дут отделку зданий. 
Пройдет еще некоторое 
время и в новых квар
тирах засветятся огонь-
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